

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。



↑ナイスバッティングでゲームの流れを引き寄せる薄井チーム

★ 自治公民館対抗ソフトボール大会 薄井が初の栄冠に輝く

自治公民館対抗ソフトボール大会が8月28日から9月8日までの8日間、城川内運動場で開かれました。

この大会には、町内の自治公民館から27チームが出場し、白熱した試合が繰り広げられました。決勝戦に進出したのは、互いに好投手を擁し、選手層の厚い薄井と蔵之元チーム。手に汗握る熱戦を制し初の栄冠に輝いたのは、薄井チームでした。

大会の結果は次のとおりです。

優勝 薄井 2位 蔵之元 3位 平尾中南 浦底

★ 掃海艇「ししじま」が寄港 獅子島にちなんで命名

9月15日、海上自衛隊の掃海艇「ししじま」(大谷祐隆艇長)が、広報活動のため獅子島の片側港に寄港し、一般公開されました。

「ししじま」は、本年2月に就役し、海上自衛隊沖縄基地隊46掃海隊に所属しています。長さ54㍎、幅9.4㍎で基準排出量は510トです。掃海艇の名前は、日本の島の名前から命名されることになっており、獅子島にちなんで名づけられました。

掃海艇の任務は、港湾や航路に敷設された機雷を除去し、通行船舶の安全を確保するというもの。機雷は船舶の音や磁気等を感知して爆発するため、「ししじま」の船体は木製。エンジンや機器等はアルミ合金を使用することにより、磁気を帯びないような設計となっています。また、機雷除去時の船体雑音の軽減のため電気推進器2基を装備しています。



↑片側港に寄港した海上自衛隊の掃海艇「ししじま」

←掃海艇「ししじま」を見ようとたくさんの地区民が一般公開に訪れました